

Konzert und Lesung: Eine Veranstaltung des Freundeskreis Schloss Ahrensburg

Weihnachtliche Stimmung im Schloss

Ahrensburg (syr). Seit fünfzehn Jahren bemüht sich der Freundeskreis Schloss Ahrensburg, dieses wunderschöne Denkmal unserer Stadt aus der musealen Ecke zu reißen, es in unser Leben mit einzubeziehen. Das ist ihm am ersten Adventswo-

chenende wieder einmal bestens gelungen. Der Charme der Umgebung ist ein unvergleichlicher Rahmen, das gebotene Programm ein Erlebnis, das Musik und Lesung perfekt auf einander abstimmt.

Gestaltet wurde der Abend vom Caccini Trio, drei Damen, die schon seit mehr als fünf Jahren gemeinsam, mitunter auch als Duo oder im Solo ihre "Ohrenküsse" zur Aufführung bringen. Genau wie ein Kuss verführte das Programm die Sinne: Musikalisch durch die Darbietung der Mezzosopranistin Okka von der Damerau, die mit einer warmen vollen Stimme nicht nur weihnachtliche Stücke vortrug.

Warum lächelt das Christkind?

Am Klavier wurde sie begleitet von Heike Ziecke, die auch die Übergänge zu den Lesungen musikalisch gestaltete, meisterlich dargeboten von Antje Birnbaum. Schweremütig, weihnachtliche Besinnlichkeit konnte dabei nicht aufkommen. So erfuhren die Zuhörer beispielsweise, warum das Christkind gleich bei seiner Geburt lächelte: Erzengel Gabriel hatte den Stall vor der Geburt nicht sorgfältig genug von Kleingetier gesäubert und einen Floh übersehen, der sich ins Ohr des Kindes flüchtete.

Herrlicher Abend

Bei seinem Absprung in die Freiheit kitzelte er das Christkind im Ohr, das dadurch lächelte. In einer anderen Geschichte ging es um die Moral, die absolut oder relativ gesehen werden kann – mit Liebe verbunden aber immer



Das Caccini Trio verbreitete mit einer Vorstellung der Reihen "Ohrenküss" vorweihnachtliche fröhliche Stimmung in den Räumen des Schlosses Ahrensburg. (von links) Heike Ziecke (Klavier), Antje Birnbaum (Lesung) und die Mezzosopranistin Okka von der Damerau. Foto: S. Röhr

richtig ist und nicht irrt. Ein herrlicher Abend in Räumen, die die Vorstellung vergangener Zeiten und damaliger Vorführungen wiedererleben lässt. Der Freundeskreis Schloss Ahrensburg bietet vier bis fünf Vorstellungen im Jahr an, ein Erlebnis, das sich nicht nur Mitglieder, sondern auch Freunde nicht entgehen

lassen sollten. Durch das Angebot eines Buffets nach der Darbietung im Kellergewölbe des Schlosses wird das Ereignis abgerundet. An diesem Wochenende kam zu den Ohrenküssen noch der Gaumenschmaus, eine unwiderstehliche Kombination. Sie hat den Vorteil, dass geringe Überschüsse unserem Ahrensbur-

ger Wahrzeichen zugute kommen. Den Freundeskreis durch Eintrittsgeld oder Mitgliedsbeitrag zu unterstützen ist nicht nur ein Einsatz, der unser Schloss erhält, es hat auch den Nebeneffekt, einer fürstlichen Abend verlebt zu haben, zu dem Familie und Freunde eingeladen werden sollten.

Fette Reggae-Party zu Weihnachten

Ahrensburg (am/le). Zu Weihnachten haben sich die bereits seit Jahren aktiven Reggae-Veranstalter 42 HiFi einiges einfallen lassen. Zum einen

natürlich ein großartiges Line-Up von Sounds, das die Gäste des Juki 42 mit Reggae, Soca und Dancehall versorgen wird: „Mash Up Crew“, Berlin,

„El Presidente“, Hamburg und „42-HiFi Discotheque“ Ahrensburg. Die Party steigt am Sonnabend, 22. Dezember um 22 Uhr.